

[News](#)

News: Otto-Leege-Institut will neu durchstarten

Beigetragen von JNN am 20. Jul 2023 - 13:33 Uhr

Das 1977 gegründete Otto Leege Institut hat sich seit 46 Jahren für den Umweltschutz und Umweltbildung auf Juist engagiert. Der Namensgeber Dr. Otto Leege war einer ersten Naturschützer auf Juist und weit über Juist hinaus mit seinen Publikationen bekannt. Es ist die einzige Leege Gesellschaft in Deutschland.

Eine der wichtigsten Aufgaben in den letzten Jahrzehnen war die Entwicklung und der Bau des ökologisch-künstlerischen Otto Leege Lehrpfades. Mit dem Bau der Sonnenuhr in den Jahren 2019-20 konnte der Pfad vollständig fertiggestellt werden. Mit den jährlich über tausend positiven Kommentaren (die Sonnenuhr wurde über Google-Map bisher über 8000-mal angesehen) stellt der Pfad eine Besonderheit für die Insel Juist da. Die Pflege und Weiterentwicklung des Pfades soll neben weiteren Aktivitäten auch weiter Aufgabe des Vereins sein.

Aus personellen Gründen konnten leider in den letzten Jahren die geplanten Führungen und jährlichen Veranstaltungen nicht durchgeführt werden. Das Otto Leege Institut will in 2023 einen Versuch starten, neue aktive Mitglieder auf Juist zu finden, da der alte Vorstand Ende des Jahres aufhört. Im Oktober 2023 wollen die Verantwortlichen in der Alten Schule auf Juist Aufgaben und Ideen für die Zukunft des Vereins vorstellen. Wir hoffen damit neue aktive Mitglieder zu gewinnen, um den Pfad und weitere ökologische Projekte zu entwickeln.

Interessenten können sich über die Email: leege-gesellschaft@ewetel.net melden. Der Zeitpunkt für die Veranstaltung wird noch bekannt gegeben.

TEXT: OTTO LEEGE INSTITUT